

思春期講座【2・3年生】

オンライン「赤ちゃんふれあい体験」

7月16日に、2・3年生を対象に思春期講座「赤ちゃんふれあい体験」が開催されました。

第1部では、思春期保健相談士の藤倉先生から、ご自身の経験を織り交ぜながら出産や育児についてお話を伺いました。生命の誕生や子育てを自分事として捉え、真剣な表情で話を聞く姿が多く見られました。

第2部では、NPO法人「水戸子どもの劇場」の皆さんにご協力いただき、オンラインで3組の母親・赤ちゃんにつながり、妊娠・出産・子育てなどのご経験についてお話しいただきました。

生徒からは、「リモートだったが、子どもが生まれることの喜びと大変さを知ることができた」「母親の大変さを理解する必要があると感じた」などの感想が寄せられました。

本日の体験は、責任感ある大人として命をつないでいくことへの自覚を深める機会となり、とても有意義な時間となりました。



休業入り集会

充実した夏に！自己実現に向けて！

校長先生からは、東京オリンピックの聖火ランナーを務めた難病(ALS)を患う医師の太田さんについてお話しがありました。自らの力で走ることへのこだわりや「父としての背中を見せたい」という思い…。200メートルの担当区間を12分かけて走りきった太田さんの姿から、たくさん学ぶことがあるはずですよ。

今後、コース選択やインターンシップ、オープンキャンパスなど、自己実現に向けての取組が予定されています。

自分の将来の姿を思い浮かべ、充実した夏にしてください。



小瀬高 web ページも
ご覧ください。



Kabong Palau! (ガーボン パラオ!)

東京オリンピックの陸上と競泳に、パラオの選手が出場します。残念ながら選手との交流はできませんでしたが、常陸大宮市とつながりのあるパラオの選手に、皆さんのパワーを送りましょう!

「ガーボン(頑張れ)パラオ!」



パラオブルーサポーターがメッセージ動画を撮影しました

「ない」からこそできる!

小瀬高 SPIRITS & PRIDE